

CEREMONIA PROTOCOLARIA DE LA FIRMA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN ENTRE EL IIUNAM Y LA EMPRESA ENGIE

El pasado 26 de febrero se firmó un convenio de colaboración entre la empresa ENGIE, líder mundial en energía y el Instituto de Ingeniería con el fin de realizar proyectos de investigación, intercambio de estudiantes y estancias académicas.

Con esta firma se formaliza la colaboración entre ambas instituciones para avanzar en la construcción de una nueva red de trabajo en este tema tan importante como es la energía, mismo que será abordado desde distintos ejes: industria, gobierno y la academia.

ENGIE, además, coincide en sus políticas con las del IIUNAM, ya que toma en cuenta la sustentabilidad y la equidad de género. Estamos convencidos que con este trabajo conjunto se beneficiará a la sociedad, a los académicos, a los estudiantes y a la empresa ENGIE.

Al terminar, la Dra. Ramírez Zamora invitó a toda la comunidad del Instituto de Ingeniería, para que participe con entusiasmo, energía y capacidades en esta nueva etapa que seguramente será muy exitosa.

Estuvieron presentes en la firma la Dra. Rosa María Ramírez Zamora, directora del Instituto de Ingeniería, la vicepresidente de Asuntos Gubernamentales y Sustentabilidad de ENGIE, Ana Ludlow, acompañadas del gerente de Relaciones Institucionales, Carlos Esquivel; Ariana Uribe de Recursos Humanos, Adriana Hernández de Comunicación, Alejandro Saucedo de Diversidad e Inclusión y Evelina Marín directora de Sustentabilidad; por parte del IIUNAM asistieron la Dra. Norma Patricia López, Secretaria Académica; la Mtra. Rocío Cassaigne, Secretaria de Vinculación; la Lic. Georgina Bazán, jefa de la Unidad de Convenios y Contratos, así como el Dr. Héctor Aviña, especialista en energía. |

